

Comunicado del Gobierno peruano sobre los actos de terrorismo ocurridos en Irak

Comunicado Oficial 024 - 16

El Gobierno del Perú expresa su más firme condena a los tres atentados terroristas perpetrados el 11 de mayo en Bagdad, Irak, ocurridos en los distritos de Ciudad Sadr, de Kadhimiya y Jamia, dejando un saldo de 94 personas fallecidas y más de un centenar de heridos. Lamentables sucesos que han sido reivindicados por el grupo terrorista DAESH.

El Gobierno peruano manifiesta sus sentidas condolencias y solidaridad al Gobierno de Irak, y por su intermedio a los familiares y heridos ocasionados, por estos brutales atentados.

El Gobierno del Perú, al expresar su total rechazo al terrorismo en todas sus formas y manifestaciones, hace una invocación a cesar los ataques contra civiles inocentes por constituir una grave violación a las normas más elementales del Derecho Internacional Humanitario, y reitera su invariable y firme compromiso con el pleno respeto al Derecho Internacional y las normas internacionales de Derechos Humanos.

Lima, 13 d emayo de 2016